



Änderungsantrag

der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Günther Felbinger, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Thorsten Glauber, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Nikolaus Kraus, Peter Meyer, Alexander Muthmann, Prof. Dr. Michael Piazzolo, Bernhard Pohl, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

**Haushaltsplan 2017/2018;
hier: Zusammenarbeit von Schule und Sportverein
(Kap. 05 04 TG 90)**

Der Landtag wolle beschließen:

Im Entwurf für den Doppelhaushalt 2017/2018 werden folgende Änderungen vorgenommen:

Bei Kap. 05 04 wird in der TG 90 (Bayerische Landesstelle für den Schulsport und sonstige Ausgaben für den Schulsport) der Ansatz für das Jahr 2017 von 6.050.000 Euro um 100.000 Euro auf 6.150.000 Euro und für das Jahr 2018 von 6.150.000 Euro um 100.000 Euro auf 6.250.000 Euro erhöht, um Kooperationen zwischen Schule und Sportverein zu finanzieren.

Begründung:

Die Zusammenarbeit von Schule und Sportverein hat sich in den letzten Jahren zu einem Erfolgsgaranten für die Ergänzung des Schulsports in Bayern entwickelt. Die im Juni 2016 zwischen dem Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst und dem Bayerischen Landes-Sportverband e.V. unterzeichnete Kooperationsvereinbarung ist hier ein weiterer wichtiger Schritt. Diese Vereinbarung sieht unter anderem eine Zusammenarbeit bei der Umsetzung des Bildungsauftrags im Bereich der Sport- und Bewegungserziehung, die Durchführung und Weiterentwicklung gemeinsamer Projekte wie „Sport nach 1 in Schule und Verein“, die Zusammenarbeit bei schulischen Ganztagsangeboten sowie die Förderung hochtalentierter Jugendlicher in Schule und Sport besonders durch die Eliteschulen des Leistungssports in München und Nürnberg sowie in Berchtesgaden und Oberstdorf vor. Aktuell arbeiten beispielsweise Schulen und Sportvereine in über 4.000 Kooperationen im Modell „Sport nach 1 in Schule und Verein“ zusammen. Die stetige Zunahme der Kooperationen sowie der Auf- und Ausbau von Ganztagschulen benötigt unserer Ansicht nach mehr finanzielle Mittel, damit die Qualität der Zusammenarbeit zwischen Schule und Sportverein auch in Zukunft garantiert werden kann.